

700 Atlet Tenis Meja Se Indonesia Ikuti Kejuaraan di IPB

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 09 June 2011

Sebanyak 700 atlet tenis meja yang berasal dari berbagai Persatuan Tenis Meja Indonesia (PTMSI), 26 perguruan tinggi, dan dari Negara Beruang Merah, Rusia, turut mengirimkan atletnya, yang berlangsung (2-5/6) di Kampus IPB Dramaga, Bogor.

Turnamen Tenis Meja Se-Indonesia Bogor City Seri 5 dengan tema “Semangat Tenis Meja Anak bangsa Menuju Prestasi Gemilang,” dibuka oleh Wakil Rektor Bidang Bisnis dan Komunikasi, Dr. Arif Imam Suroso, didampingi ketua Pengcab PTMSI Kota Bogor Subono Widoyoko, Kepala Unit Seni dan Olah Raga IPB, Prof. Dr.Khaswar Syamsu, serta Pembina UKM Tenis Meja IPB, Dr. Irzaman.

Turnamen ini mempertandingkan Tunggal Putra Mahasiswa, Tunggal Putri Mahasiswa, Campuran Putra Mahasiswa, Tunggal Umum Putra, Tunggal Umum Putri, Non PON, Eksekutif, Veteran, Pemula Putra, Pemula Putri dan Junior.

Beberapa perguruan tinggi yang mengikuti pertandingan ini diantaranya, Universitas Indonesia, Universitas Padjajaran Bandung, Insitut Teknologi Bandung, Universitas Brawijaya, Universitas Semarang, Universitas Sepuluh November Surabaya, Universitas Kristen Indonesia, Universitas Gunadharma dll.

Beberapa atlet kelas nasional terlihat hadir pada turnamen ini diantaranya, Muhammad Husein, Fiki Supit Gilang dan sebagainya. Sementara dari Rusia mengirimkan atletnya, Evgeny yang bertanding pada nomor Pemula.

Turnamen hasil kerjasama IPB dengan PTMSI Kota Bogor ini salah satunya memperebutkan Piala Rektor IPB dan Piala Walikota Bogor.

“Saya berharap dari pertandingan-pertandingan seperti ini, sepuluh tahun mendatang lahir atlet-atlet Indonesia yang menjuarai kelas nasional, asia dan dunia,” ujar Wakil Rektor Bidang Bisnis dan Komunikasi, Dr. Imam, dalam sambutannya.

Ia merasa bersyukur, dari lima turnamen di Bogor, IPB terpilih dua kali dalam penyelenggaraan turnamen ini.

“IPB sangat mendorong civitasnya untuk meningkatkan kesehatan dan kebugarannya dalam rangka meraih prestasi dunia dan akherat. Kita juga patut bangga karena IPB adalah salah satu perguruan tinggi di Indonesia yang mendapatkan penghargaan Kampus Prima Olah Raga, maka dari itu IPB terpilih dua kali dalam turnamen tenis meja ini,” ujarnya. (man)